

El Tribunal que ha de juzgar los exámenes estará constituido por

Presidente: Don Juan Amigó de Lara, Ingeniero Jefe, o persona que le sustituya.

Vocales:

Don Pedro Palanca, Ingeniero.
Don Andrés Rodríguez Hernández, Ayudante de Obras Públicas.

Secretario: Don Fernando García Manzano, Técnico de Administración Civil.

Los exámenes empezarán en esta Jefatura (avenida de José Antonio, 2) el día 26 de enero de 1965, a las doce de la mañana. Santa Cruz de Tenerife, 9 de diciembre de 1964.—El Ingeniero Jefe, Juan Amigó.—9.450-E.

RESOLUCION de la Jefatura de Obras Públicas de Santa Cruz de Tenerife por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos al concurso-oposición para cubrir dos plazas de Celadores, se hace público el Tribunal calificador y se señala fecha para la realización de los exámenes.

Terminado el plazo de presentación de solicitudes para tomar parte en el concurso-oposición convocado en el «Boletín Oficial del Estado» número 61, de 11 de marzo de 1964, se publica a continuación la lista de los aspirantes admitidos y excluidos:

Admitidos:

Sergio Hernández González.

Excluidos:

Ninguno.

El Tribunal que ha de juzgar los exámenes estará constituido por

Presidente: Don Juan Amigó de Lara, Ingeniero Jefe, o persona que le sustituya.

Vocales:

Don Pedro Palanca, Ingeniero.
Don Andrés Rodríguez Hernández, Ayudante de Obras Públicas.

Secretario: Don Fernando García Manzano, Técnico de Administración Civil.

Los exámenes empezarán en esta Jefatura (avenida de José Antonio, 2) el día 26 de enero de 1965, a las diez de la mañana. Santa Cruz de Tenerife, 9 de diciembre de 1964.—El Ingeniero Jefe, Juan Amigó.—9.449-E.

MINISTERIO DE AGRICULTURA

RESOLUCION de la Jefatura de la 3.ª División Hidrológico-Forestal del Patrimonio Forestal del Estado por la que se anuncian exámenes para cubrir plazas vacantes en la plantilla del personal fijo no funcionario de este Patrimonio de conformidad con la Comisión Superior de Personal y Comisión Liquidadora de Organismos Autónomos.

Debidamente autorizada por la Subdirección de este Organismo, esta Jefatura convoca exámenes para cubrir plazas vacantes de las categorías que se detallan a continuación en la plantilla del personal fijo no funcionario del Patronato Forestal del Estado, que se rige por las normas de trabajo publicadas en el «Boletín Oficial del Estado» de 23 de mayo de 1953.

Grupo profesional: Auxiliar administrativo: Una de libre disposición, con residencia en Alicante.

Grupo profesional: Guarda segundo. Una de libre disposición.

Las normas para esta convocatoria de exámenes están a disposición del público en general en las oficinas de la Jefatura (calle Saavedra Fajardo, número 20, primero, Murcia), y se remitirán por correo a quienes lo soliciten.

El plazo de presentación de instancias solicitando la asistencia a estos exámenes terminará a los veinte días, contados a partir del siguiente a la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado» debiendo ir acompañadas las instancias del resguardo que acredite haber ingresado en la Ha-

bilitación de esta Jefatura la cantidad de 100 pesetas por gastos ocasionados en la inserción del presente anuncio.

La fecha y hora de los exámenes se comunicarán a todos los solicitantes.

Murcia, 9 de diciembre de 1964.—El Ingeniero Jefe, José Luis Parra Ortún.—9.331-E.

MINISTERIO DE COMERCIO

RESOLUCION del Tribunal calificador de las oposiciones al Cuerpo Especial Facultativo de Técnicos Comerciales del Estado por la que se hace pública la relación definitiva de señores opositores aprobados.

Terminados los ejercicios de la oposición al Cuerpo Especial Facultativo de Técnicos Comerciales del Estado convocada por Orden del Ministerio de Comercio de 6 de agosto de 1963 («Boletín Oficial del Estado» de 17 de agosto), han sido aprobados los señores siguientes, por orden de puntuación:

1. Don Luis de Velasco Rami.
2. Don Eduardo Sebastián de Erice y de Aguilar-Amat.
3. Don José Luis Moreno Moré.
4. Don Jesús Alonso Manzano.
5. Don Santos Fuentes Pérez.
6. Don José Luis Pérez Sánchez.

Madrid, 17 de diciembre de 1964.—El Presidente, Huberto Villar Sarraillet.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Guipúzcoa por la que se anuncia concurso para la provisión de una plaza de Matrona, que tenga también el título de Practicante, con destino a los servicios del Hospital Provincial.

En virtud de acuerdo de la excelentísima Diputación, de 24 de noviembre pasado, se convoca a concurso para proveer en propiedad una plaza de Matrona, que tenga también el título de Practicante, con destino a los servicios del Hospital Provincial, incursa en el grupo B), subgrupo d), Técnicos auxiliares, dotada con el haber anual de 39.060 pesetas en concepto de sueldo base y retribución complementaria, aumentos graduales del 10 por 100 por cada cinco años de servicios prestados, dos pagas extraordinarias y un plus de dedicación de 10.500 pesetas anuales.

El plazo de presentación de solicitudes es de treinta días hábiles, a partir del día siguiente al de la publicación de esta resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Los datos completos de la convocatoria han sido objeto de publicación en el «Boletín Oficial de la Provincia de Guipúzcoa», en el ejemplar número 69, correspondiente al día 7 de diciembre corriente.

San Sebastián, 11 de diciembre de 1964.—El Presidente, Antonio Epelde.—7.889-A.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Valladolid por la que se hace pública la composición del Tribunal calificador del concurso convocado para proveer dos plazas de Jefe de Negociado de la escala técnico-administrativa de esta Corporación.

El Tribunal calificador del concurso convocado por esta Corporación mediante anuncio publicado en el «Boletín Oficial» de la provincia del día 8 de julio último para proveer dos plazas de Jefe de Negociado de la escala técnico-administrativa de esta Diputación, estará compuesto de la siguiente forma:

Presidente: Excelentísimo señor don Emiliano Berzosa Rocio, Presidente de la Corporación, o miembro de la misma en quien delegue.

Vocales: Ilustrísimo señor don José Girón Tena, representante del Profesorado oficial; ilustrísimo señor don Dionisio J. Negueruela y Caballero, Secretario de la Corporación; don Manuel González Cabo, representante de la Dirección General de Administración Local, y don José Luis Gutiérrez Samprín, Abogado del Estado.

Secretario: Don Nicolás Castellanos Rodríguez, Jefe de Sección de esta Corporación.

Lo que se publica a los efectos determinados en el Decreto de 10 de mayo de 1957.

Valladolid, 14 de diciembre de 1964.—El Presidente, Emilia-no Berzosa Recio.—El Secretario accidental, Virgilio Ares Perrier.—7.927-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Azcoitia referente a la convocatoria para la provisión por concurso de dos plazas de Guardias municipales de esta Corporación.

El «Boletín Oficial» de esta provincia número 63, de 23 de noviembre, publica convocatoria para la provisión en propiedad de dos plazas de Guardias municipales, vacantes en esta Corporación, con el sueldo anual de 14.000 pesetas, retribución complementaria de otras 14.000 pesetas y demás emolumentos, según la Ley 108/1963.

El plazo de presentación de instancias es de treinta días hábiles, a partir del de la publicación de esta resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Azcoitia, 12 de diciembre de 1964.—El Alcalde, Eduardo Olano Jáuregui.—7.915-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Manacor por la que se hace pública la composición del Tribunal calificador del concurso-oposición para proveer en propiedad una plaza vacante de Agente de la Policía Municipal de esta Corporación.

Composición del Tribunal calificador del concurso-oposición para proveer en propiedad una plaza vacante de Agente de la Policía Municipal del Ayuntamiento de Manacor:

Presidente: El señor Alcalde, don Jorge Servera Pont, o, en su caso, el Teniente de Alcalde-Presidente de la Comisión de Cultura, don Sebastián Rosselló Torrén.

Vocales: Por la Jefatura del Servicio, el Jefe de la Policía Municipal, don Monserrate Santandreu Lliteras; por el Profesorado Oficial, don Alvaro Santamaría Aránz, Catedrático de Geografía e Historia del Instituto de Enseñanza Media «Ramón Llull»; por la Dirección General de Administración Local, don Juan Capó Porcel, Jefe de Negociado del Gobierno Civil de Baleares.

Secretario: El titular de la Corporación, don Juan Aguiló Aguiló, y, en su caso, el Oficial de Secretaría don Nicolás Vidal Juan.

Lo que se publica para general conocimiento.

Manacor, 2 de diciembre de 1964.—El Alcalde, Jorge Servera Pont.—P. A. del A. P., el Secretario.—7.879-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Manacor por la que se hace pública la composición del Tribunal calificador de la oposición convocada para proveer en propiedad una plaza vacante de Auxiliar administrativo de esta Corporación.

Composición del Tribunal calificador de la oposición convocada para proveer en propiedad una plaza vacante de Auxiliar administrativo del Ayuntamiento de Manacor:

Presidente: El señor Alcalde, don Jorge Servera Pont, o, en su caso, el Teniente de Alcalde, Presidente de la Comisión de Cultura, don Sebastián Rosselló Torrén.

Vocales: Por el Profesorado Oficial, don Alvaro Santamaría Aránz, Catedrático de Geografía e Historia del Instituto de Enseñanza Media «Ramón Llull», de Palma de Mallorca; Secretario titular de la Corporación, don Juan Aguiló Aguiló; por la Dirección General de Administración Local, don Juan Capó Porcel, Jefe de Negociado del Gobierno Civil de Baleares.

Secretario: Don Nicolás Vidal Juan, Oficial de Secretaría de esta Corporación Municipal.

Lo que se publica para general conocimiento.

Manacor, 2 de diciembre de 1964.—El Alcalde, Jorge Servera Pont.—P. A. del A. P., el Secretario.—7.880-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Manacor por la que se hace pública la composición del Tribunal calificador del concurso convocado para proveer en propiedad, previo examen de aptitud, una plaza vacante de Custodio-Guía del Museo Arqueológico Municipal.

El Tribunal calificador del concurso convocado para proveer en propiedad, previo examen de aptitud, una plaza vacante de

Custodio-Guía del Museo Arqueológico Municipal del Ayuntamiento de Manacor ha quedado constituido de la manera siguiente:

Representante de la Corporación: El señor Alcalde, don Jorge Servera Pont, que actuará como Presidente y, en su caso, y por delegación, el Teniente de Alcalde, Presidente de la Comisión de Cultura, don Sebastián Rosselló Torrén.

Representante de los funcionarios: El Secretario titular de la Corporación, don Juan Aguiló Aguiló.

Actuará como Vocal, en representación de la Dirección General de Administración Local, don Juan Capó Porcel, Jefe de Negociado del Gobierno Civil de Baleares, y como Asesor del Tribunal, dada la misión a desempeñar, el Catedrático de Geografía e Historia del Instituto de Enseñanza Media «Ramón Llull», de Palma de Mallorca, don Alvaro Santamaría Aránz.

Actuará de Secretario del Tribunal don Nicolás Vidal Juan, Oficial de Secretaría de esta Corporación Municipal.

Lo que se publica para general conocimiento.

Manacor, 2 de diciembre de 1964.—El Alcalde.—P. A. del A. P., el Secretario.—7.881-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Posadas (Córdoba) referente a la convocatoria para proveer en propiedad dos plazas de Matarife y una de Carrero municipal, vacantes en esta Corporación.

En el «Boletín Oficial» de esta provincia número 280, correspondiente al día 10 de diciembre actual, se inserta convocatoria para proveer en propiedad dos plazas de Matarife y una de Carrero municipal, vacante en este Ayuntamiento, dotada con los haberes señalados en el grado 2 de la Ley 108/1963, de 20 de julio, o sea 11.000 pesetas de sueldo base, 13.200 de gratificación complementaria, dos pagas extraordinarias y demás retribuciones legales.

Edad: De veintiuno a cuarenta y cinco años.

Plazo para solicitar: Treinta días hábiles, a contar del siguiente al de la publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

El expediente y sus bases se encuentran y pueden verse en la Secretaría Municipal.

Posadas, 11 de diciembre de 1964.—El Alcalde, José Lara Torres.—7.883-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Santander referente al concurso-oposición para la provisión de tres plazas de Profesores de la Banda Municipal de Música.

Se hace público para general conocimiento que ha quedado constituido el Tribunal que ha de resolver el concurso-oposición convocado para la provisión de tres vacantes de Profesores de la Banda Municipal de Música, en la siguiente forma:

Presidente: Don Ceferino García Vicente.

Vocales: Don Esteban Vélez Camarero, don Rafael Chico Bartolomé, don José Merino Vellido.

Secretario: Don Alejandro Rebollo Alvarez.

El Tribunal, una vez revisadas las instancias presentadas, acordó admitir a examen a los aspirantes don Vicente Cervera Bou, don Nicanor de la Flor Calvo y don Tomás Sala Buadas, quedando eliminados don Antonio Cuevas Castillo, por no haber satisfecho los derechos de examen, y don Bernabé Sanchis Sanz, por presentar la instancia fuera de plazo.

Los ejercicios darán comienzo transcurridos diez días de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Santander, 11 de diciembre de 1964.—El Alcalde.—7.895-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Suria referente a la convocatoria para la provisión en propiedad mediante concurso de la plaza de Alguacil.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 281, de fecha 23 de noviembre del corriente año, se publica la convocatoria para la provisión en propiedad mediante concurso, previo examen de aptitud, de la plaza de Alguacil, dotada con el sueldo base de 10.000 pesetas, retribución complementaria de 13.000 pesetas y dos pagas extraordinarias y demás emolumentos legales reconocidos.

El plazo de presentación de instancias es de treinta días hábiles, contados a partir de la publicación de la presente Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Suria, 26 de noviembre de 1964.—El Alcalde.—7.877-A.